
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

大正小学校創立 100周年 第五回協賛会 議事録

1.日時 平成 27 年 10 月 19 日(月)　19:00 より

2.場所 大正小学校ランチルーム

3.出席者上木会長、前野校長、宇佐見実行委員長、各町会長、同窓会長、各理事、

各推進委員、各実行委員等

4.開会挨拶　上木会長「あと 1 ヶ月、宜しくお願いします。」

三浦町会長（宮澤連合会長代理）

「万端怠りなく、立派な式典等になると信じています。」

前野校長「まちへ出ようは大成功でした。後ほど緞帳をご覧下さい。」

宇佐見実行委員長「改めて皆様に感謝します。あと 1 ヶ月、ご協力を。」

5.議題並びに経過及び結果、保留事項等（司会：今井氏　茂木氏）

1)進捗状況報告

・会計・事務局からの収入状況及び最終編成に関して（細田氏）別紙会計資料参照

「前回より少し増え、当初予算より大きく越えました。大切に使います。」

・実行委員会進捗状況に関して（宇佐見氏）

　　「ピンバッジや提灯など、各委員会順調に活動しております。」

2)学校より（難波氏）

・別紙「100 周年記念児童行事のお知らせ」参照

「大正っ子まちに出ようは大成功でした。ピンバッジも良い物が出来ました。

　11 月 13 日（金）児童集会が行われます。学級旗を作成しています。

　記念誌は最終稿を進めている。体育館に通じる階段脇の年表も進めています。

　１月に芸大とのコラボを予定しています。野口さんのご協力で理科出前授業を

2 月 16 日 18 日に行う予定です。」

・半纏　提灯御披露目

　「新しい半纏を 12 枚作成。鏡開き後、子供たちに進呈します。」

3)同窓会より（松永氏）

・同窓会進捗状況活動計画案

　　「式典まではあと 1ヶ月だが、年度の終わりまでキッチリやりたい。」

・今後のスケジュール

「幼小同窓会合同で、10/31 ハロウィーンイベントを行う。仮装して入谷南公園

から大正公園まで練り歩く。皆さん参加して安全を見守って欲しい。」

4）実行委員会と顔合わせ(決起会)

・実行委員会メンバー紹介（自己紹介）

　　（その後協賛会も自己紹介する）

・体育館にて緞帳内覧(両委員会で記念写真)　

5) 体育館にて閉会ご挨拶



　・松永同窓会会長による手締め

解散（20:00）


